

# PlantaDoce.

Empresa

## Astellas Pharma desembolsa 143,5 millones de euros para comprar Potenza Therapeutics

El importe de esta operación podría llegar a los 209 millones de euros dependiendo del desarrollo de productos clínicos.

PlantaDoce  
8 ene 2019 - 17:30

Astellas Pharma desembolsa 143,5 millones de euros para comprar Potenza Therapeutics

Astellas Pharma sigue marcando terreno en el negocio de la oncología. La farmacéutica japonesa ha anunciado este martes la compra de Potenza Therapeutics, una compañía estadounidense especializada en el desarrollo de nuevas tecnologías en el campo de la inmunooncología (IO).

El grupo nipón ha pagado una comisión inicial de 164,6 millones de dólares (143,5 millones de euros) por la adquisición. No obstante, esta cifra podría aumentar hasta 240,1 millones de dólares (209,3 millones de euros) en función del desarrollo de los productos clínicos de su subsidiaria.

**Dan Hicklin, presidente y consejero delegado de la farmacéutica norteamericana, ha celebrado que Potenza tenga ahora “acceso a los recursos de una gran compañía internacional”, hecho que considera clave “para el desarrollo de fármacos innovadores”.**

**En Astellas creen que los fármacos desarrollados por Potenza “tienen el potencial de marcar diferencias” en el campo de la oncología**

---

# PlantaDoce.

---

Por su parte, Kenji Yakusawa, presidente y consejero delegado de Astellas Pharma, ha destacado que los nuevos activos que la empresa ha adquirido “tienen el potencial de marcar aún más la diferencia en las necesidades de los pacientes” en el campo de la oncología.

En este sentido, **Potenza ha desarrollado en los últimos tres años y medio tres nuevos fármacos** bajo el objetivo de tratar distintos tipos de cáncer que no tiene solución o que son resistentes a los tratamientos actuales.